

SE COMENTA

Que este jueves salen adelante las iniciativas para los gobiernos de coalición y el tema tiene de cabeza a todas las bancadas parlamentarias con los últimos detalles, no sea que solitos se echen la soga al cuello. Sin embargo, este avance es un indicio de que independientemente de las mareas políticas nacionales la posibilidad de **alianza en el Estado de México** sigue su marcha.

Por cierto, hablando del 2023, una gran foto fue en la que capturaron ayer a **Alejandra del Moral, Ana Lilia Herrera y Laura Barrera**, muy alegres en la toma de protesta del nuevo Consejo político estatal del tricolor. Proyectaron unidad y se comienza a clarificar un poco el rumbo.

Que el **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación** bateó al ex dirigente estatal del **PRD, Cristian Campuzano**, y le dió la razón al Comité Estatal. Con ello se mantiene como dirigente **Agustín Barrera**; pero si usted pensaba que con esto culminaría la conflictiva telenovela de los amarillos, debe esperar la nueva temporada, pues lo que sigue es la impugnación al ahora presidente estatal, **Barrera Soriano**. ¿Terminarán sus broncas antes del 2023?

Que para empeorar su situación, cada vez le cuesta más la convocatoria a sus “grandes eventos” al diputado local perredista, modelo de motocicletas y aspirante a gobernador, **Omar Ortega Álvarez**. En sus últimos actos públicos, para que se vea mayor afluencia, acarrea gente que dice no conocerlo, además de la notoria presencia de niños que son llevados a la bola. Dicen que **Ortega** ya cayó en cuenta que las canicas que según él tiene para negociar su futuro son tan escasas, que ya está pensando en hacer eventos virtuales para no hacer berrinches al último momento.

Que la **Secretaría de la Mujer** que encabeza la destacada **Martha Hilda González** está cumpliendo con creces en muchas áreas. Ayer se concluyó, con la sinergia del **Poder Judicial mexiquense**, el Diplomado contra la **Violencia de Género y No Revictimización hacia las Mujeres en los Medios de Comunicación**. Hubo 215 mujeres y hombres egresados en este extraordinario esfuerzo impulsado por **Diana Velázquez**, la Directora General de Perspectiva de Género en dicha Secretaría. Enhorabuena. —